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BioEconomia delle Foreste.
Forum Nazionale sulla
gestione forestale sostenibile.

Il prossimo 20 novembre avrà luogo a Roma, il
primo Forum Nazionale “La BioEconomia delle
Foreste” organizzato da Legambiente.Le foreste
sono la più importante infrastruttura verde del Paese
e interessano circa 11,8 milioni di ettari pari al 39%
del territorio nazionale. Ad oggi il 27% delle nostre
foreste è soggetto a regime di tutela, grazie al loro
inserimento in aree protette o nella rete Natura
2000. Una straordinaria ricchezza, risultato di
profonde trasformazioni territoriali e socio
economiche avvenute nel corso dei secoli. Questi
numeri, sicuramente positivi, sono però anche il
frutto di uno scenario con luci e ombre. 
La crescita delle nostre foreste è il risultato di una
inadeguata gestione, più che il frutto di politiche
mirate o strategie per la conservazione della
biodiversità. 
L'abbandono degli spazi rurali e dell'agricoltura di
montagna, in particolare, ha permesso la
conversione naturale di pascoli e terreni coltivati in
foreste. 
Negli ultimi 50 anni nel nostro Paese sono mancate
adeguate strategie per frenare lo spopolamento
delle aree interne e montane, si sono perse
economie basate sulle filiere boschive locali, è
mancata una strategia forestale nazionale finalizzata
a migliorare il paesaggio e la qualità del bosco per
garantire una più efficace protezione del suolo e di
tutela del territorio.

Il Forum è finalizzato non solo a raccontare lo stato
dell’arte in cui ci troviamo ma anche a rendere
sempre più concrete le opportunità per aziende e
territori. Sarà l'occasione per discutere di una nuova
strategia condivisa tra i soggetti pubblici, le
popolazioni locali e le imprese, e adeguate risorse
economiche per garantire la generazione di benefici
comuni (ambientali, economici e sociali) e la tutela
della biodiversità. L'obiettivo sarà dunque quello di
imboccare la strada della gestione forestale
sostenibile e responsabile (GFS) che consente di
mantenerne la biodiversità, garantisce un utilizzo
multifunzionali del bosco e al contempo migliora lo
sviluppo socioeconomico delle popolazioni
locali. Alla gestione sostenibile delle foreste fa
riferimento, non a caso, a livello internazionale, uno
degli obiettivi di sviluppo sostenibile approvati dalle
Nazioni Unite nell’Agenda 2030.
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Forum Nazionale sulla
gestione forestale sostenibile.

Il prossimo 20 novembre avrà luogo a Roma, il
primo Forum Nazionale “La BioEconomia delle
Foreste” organizzato da Legambiente.Le foreste
sono la più importante infrastruttura verde del Paese
e interessano circa 11,8 milioni di ettari pari al 39%
del territorio nazionale. Ad oggi il 27% delle nostre
foreste è soggetto a regime di tutela, grazie al loro
inserimento in aree protette o nella rete Natura
2000. Una straordinaria ricchezza, risultato di
profonde trasformazioni territoriali e socio
economiche avvenute nel corso dei secoli. Questi
numeri, sicuramente positivi, sono però anche il
frutto di uno scenario con luci e ombre. 
La crescita delle nostre foreste è il risultato di una
inadeguata gestione, più che il frutto di politiche
mirate o strategie per la conservazione della
biodiversità. 
L'abbandono degli spazi rurali e dell'agricoltura di
montagna, in particolare, ha permesso la
conversione naturale di pascoli e terreni coltivati in
foreste. 
Negli ultimi 50 anni nel nostro Paese sono mancate
adeguate strategie per frenare lo spopolamento
delle aree interne e montane, si sono perse
economie basate sulle filiere boschive locali, è
mancata una strategia forestale nazionale finalizzata
a migliorare il paesaggio e la qualità del bosco per
garantire una più efficace protezione del suolo e di
tutela del territorio.

Il Forum è finalizzato non solo a raccontare lo stato
dell’arte in cui ci troviamo ma anche a rendere
sempre più concrete le opportunità per aziende e
territori. Sarà l'occasione per discutere di una nuova
strategia condivisa tra i soggetti pubblici, le
popolazioni locali e le imprese, e adeguate risorse
economiche per garantire la generazione di benefici
comuni (ambientali, economici e sociali) e la tutela
della biodiversità. L'obiettivo sarà dunque quello di
imboccare la strada della gestione forestale
sostenibile e responsabile (GFS) che consente di
mantenerne la biodiversità, garantisce un utilizzo
multifunzionali del bosco e al contempo migliora lo
sviluppo socioeconomico delle popolazioni
locali. Alla gestione sostenibile delle foreste fa
riferimento, non a caso, a livello internazionale, uno
degli obiettivi di sviluppo sostenibile approvati dalle
Nazioni Unite nell’Agenda 2030.
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